
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine Les Bastides  Plan d’Aou       
Du 01  / 06 /2017 

Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie, BERTHIER Guy, , CADENEL Louis,RAMPAL Georges, , 
MARTIN, Martine,  LAMACHIA, Annie, , SAMAT Yves , TAGLIAFERRI Cathy 

Membres du CA Absents excusés  
GAROSCIO Christine,TCHORDIKIAN  Jeanine  
Membres du CA Absents : 
 MESLEM Tahar 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :   20     . 

  
Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

  

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 
Mme la Présidente nous expose les travaux du mois :  

- La commémoration du 8 mai à St Antoine  : Très belle cérémonie ,beaucoup de monde 
, des officiels et aussi beaucoup de gens du quartier . 

- Annie Zingoni a fait un énorme travail de mémoire sur les résistants du quartier : 
Canovas et Barnier consultable sur notre site.  

- https://ciqsaint-antoine13015.jimdo.com/saint-antoine/culture/ 
  



b) Dossiers en cours 
  Mme  Guignard  nous fait  le point sur les dossiers en cours : 
  

Propreté : problème des dépôts d'ordures sauvages dans le quartier : de la viande sous 
le pont et à l’entrée de l’avenue de la gavotte. 
Discussion et explications des démarches déjà faites . 

    
            Problème des commerçants qui ne s'équipent pas avec les containers  spéciaux et  
            se servent des containers collectifs réservés à la population et qui débordent . 
            Plaintes des riverains .Ce problème a été signalé. 

 Problème des véhicules incendiés chemin de Mimet la nuit du 1 mai. 

            Le mur anti bruit est presque terminé . Attention aux déviations car le chemin  
            devant le cimetière est fermé à la circulation jusqu’à la fin des travaux . 

           Chemin de Bourrelys : malgré les réfections récentes , les dépôts d’ordures   
           continuent .  Il faut revoir le problème directement avec M LANCIEN . 
           Merci à lui pour sa disponibilité. 

           Médiathèque en panne . problème du restaurant familial . 

            Impasse Magne : RAS  

            Incendies au bord des rails avenue  de Roquefavour.  
             Tous les officiels ont été prévenus. 
             La Mairie de secteur à fait une demande de débroussaillage auprès de la SNCF  
  
  

V Questions ou remarques diverses 
  
On propose  les animations du quartier : tout est sur notre site . 

Dimanche à Foresta le 4 juin . 

Cascade des Aygalades ouverte au public le WE prochain . 

Prochaine Réunion le jeudi  07 /09 /2017 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée 
à 18h45. 

Un apéritif  est servi pour l’assemblée : l’ambiance est conviviale . 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 1 juin 2017 
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signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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